

出席役員 森野副会長・松田審判委員長・西原広報委員長・中嶋審判副委員長

今回は先日開催した審判研修会特集!

棚網競技副委員長・叶谷広報副委員長・栁総務副委員長・丹治競技委員・森野光江 審判委員

平成 29 年 8 月 27 日(日) 港区立六本木中学校 参加者 48 名

ソフトバレーボールを極めるなら、審判にも自信をつけよう!

1つでも当てはまったら次回は受講しよう!

★ネット側の早いプレーの判断に判断を迷ってしまうことがある

- ★思いこみの認識で主審をしていませんか?
- ★副審がホイッスルを吹く時のジャッジはどんな時かご存じですか?
- ★監督・チームキャプテン・ゲームキャプテンの役割を把握していますか?
- **★**ハンドシグナルも変わっていることご存知ですか?

と…いうわけで

今回の役員紹介は審判委員会より"まっちゃん" こと 松田 善行審判委員長と "みきろうさん"こと中嶋幹朗副委員長にインタビューしました!

> 研修会は、たくさんの方に 来て頂いてありがとう~ 一生懸命 覚えようって前向きな方が多くて嬉しかったです



お休みの日は何していますか~?

地元 川越中心に 活動しているかな~??>



松田 善行審判委員長



テープ貼りからコート設営のやり方も3面つかって講習

後半には 秋田で開催 ねんりんピック大会 東京代表で出場! の練習に寺田副会長、鈴木理事長はじめメンバーのみなさまも駆けつけました





ゲームや交流も!

さてさて ... 次は

ご趣味は??

沖縄旅行!のんびり泳いだり『クッキークッキー』 というお店で美味しい泡盛飲んだり>



いつも泡盛を?

普段は緑茶ハイ w >

スポーツ好きな彼女 募集中 w

沖縄にて

中嶋 幹朗副委員長にインタビュー!

初心者30名・経験者18名

初心者と経験者を分けた時程でコートも3面使い行ったので、笛も吹く機会も多く良かった。 記録をつけなかったのでゲーム進行が早く、初心者グループ(2面)も細かい指導が出来た。

審判研修会に参加された チーム『うらら』黒木スミ子さんより 受講の感想をいただきました!

- 新たな発見はありましたか?
- A. 改めて今まで適当に審判をやっていたなと気付かされました。 それから、笛はしっかり噛んで吹きます!
- 本日の感想をお願いします
- A. 楽しく研修会に参加できました。 気持ちよくゲームをしてもらうためにも審判団の連携が重要だと思いました。



中嶋 幹朗副委員長

最近はどんなことでお時間費やしていますか?

<料理もしますし、家庭栽培もしていますよ!

どんなお料理ですか?お野菜は何を育ててますか?

くうーん。アヒージョとか?ダシで作る「広島風 お好み焼き」も 美味しいですよ。焼きそば入れたりね!

ゴーヤやエゴマも作っています。

~ ご協力ありがとうございました ~



